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Grande público 
prestigia o 
‘FernanKid’s 
2019’
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Proposta da 
Desburocratização
é aprovado na 
Assembleia

De autoria do deputado Itamar Bor-
ges, o PL tem como principal objetivo 
simplificar e acelerar os processos de 
abertura, licenciamento e fechamento 
de empresas, e melhor o ambiente 
empreendedor do Estado. Página 03

Os cartões de confirmação de ins-
crição do Exame Nacional do Ensino 
Médio, o Enem de 2019, já estão dis-
poníveis. Nele, é possível encontrar 
o local onde os estudantes vão fazer 
a prova, a opção de língua estrangei-
ra feita durante a inscrição; o tipo de 
atendimento específico e especiali-
zado com recursos de acessibilidade, 
caso tenham sido solicitados e aprova-
dos; entre outras informações.

O cartão pode ser consultado no site 
enem.inep.gov.br ou pelo aplicativo 
do Enem, disponível para download 
nas plataformas Apple Store e Goo-
gle Play. Para acessá-lo, é necessário 
informar a senha cadastrada na hora 
da inscrição.                              Página 05

Cartões com 
locais de prova já 
estão disponíveis

Marquinho assina convênio de R$ 1 milhão para Parque Ecológico

O prefeito Marquinhos, ao lado da primeira dama Simone, no momento que assina
o convênio com o Secretario de Justiça Paulo Dimas Debellis Mascaretti 

O prefeito de Pedranópolis 
Marcos Adriano da Silva, as-
sinou na noite de quinta-feira, 
17, em Campos de Jordão um 
convênio no valor de R$ 1 mi-
lhão, que deverá ser utilizado 
para a construção de um par-
que ecológico no distrito de 
Santa Izabel do Marinheiro.

Página 02

Prefeitura visita mais de 26 mil imóveis
em ações contra o “Aedes-Aegypti”

Prefeito leva vereadores e imprensa para
visitar obras no valor de mais de R$ 32 milhões

Atividades preventivas foram coordenadas diretamente pela Secretaria Municipal de Saúde em Setembro

Para o secretário municipal 
de saúde Flávio Ferreira, a 
ação é de extrema importân-
cia. “Nossas equipes estão 
mobilizadas, inclusive fize-
mos vários bloqueios, porém, 
é essencial que toda a popula-
ção colabore, sejam verdadei-
ros parceiros de fiscalização”, 
acrescentou Ferreira. 

Página 04

Na tarde de ontem o prefeito 
André Pessuto convidou os vere-
adores e a imprensa para fazer um 
tour pela cidade. A primeira visita 
foi à antiga rodoviária, onde será 
o paço municipal, depois saíram 
em visita às obras de escoamento 
contra enchente que estão sendo 

realizadas na rua Porto Alegre para 
evitar transtornos como os recentes 
alagamentos na rodoviária nova. 
Logo mais, no bairro Brasilândia 
também vistoriaram outra obra de 
escoamento de água pluvial. Ainda 
durante o passeio pela cidade vi-
sitaram  o novo parque industrial 

que já está sendo asfaltado e será 
entregue às empresas interessadas 
com toda a infraestrutura finalizada. 
No momento estão sendo investidos 
mais de R$ 32 milhões em obras 
em Fernandópolis, com recursos 
próprios e através de convênios 
com o governo estadual e federal.
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

Na tarde desta quinta-feira, 17, 
funcionários, membros do COM-
TUR e colaboradores voluntários 
do Município de Interesse Turís-
tico de Mira Estrela, participaram 
de um bate papo online com o 
Consultor de Inteligência em 
Turismo da InvestSP/ e Secre-
taria de Turismo do Estado de 
São Paulo, Fabio Montanheiro 
Nascimento.

A iniciativa foi articulada pelo 

próprio prefeito Márcio Castre-
quini em sua última visita a Se-
cretaria. Na oportunidade os pro-
fissionais pontuaram os detalhes 
da pesquisa que será realizada 
com os turistas neste final de se-
mana em vários pontos da cidade.

Os quesitos a serem pesquisa-
dos foram definidos em parceria 
com o município.

Mira Estrela é a 4ª cidade no 
Estado de São Paulo a receber 

a pesquisa, as outras 3 foram, 
Aparecida do Norte, Holambra 
e Barretos. A iniciativa tem por 
objetivo identificar e potenciali-
zar as estratégias que o município 
e secretaria podem desenvolver 
para fomentar ainda mais o po-
tencial turístico da cidade.

Hoje Mira Estrela é vista como 
cidade organizada e com reais po-
tenciais turísticos e econômicos 
pelo Governo do Estado

Marquinho assina convênio de R$ 1 milhão para Parque Ecológico

O prefeito de Pedranópolis 
Marcos Adriano da Silva, assi-
nou na noite de quinta-feira, 17, 
em Campos de Jordão um con-
vênio no valor de R$ 1 milhão, 
que deverá ser utilizado para a 
construção de um parque ecoló-
gico no distrito de Santa Izabel 
do Marinheiro.

O valor total do projeto é 
de R$ 1.023,462,85, onde a 
maior parte será bancada com 
recursos do FID – Fundo de 
Interesses Difusos, que arcará 
com R$ 963.534,37 e o mu-
nicípio entrará com uma con-

trapartida de R$ 59.928,48.
A área onde será construído o 

parque ecológico do Angico, foi 
adquirida pela atual administra-
ção com recursos próprios. No 
local já funcionou uma pedreira, 
que atualmente encontrava-se 
desativada. “Esta área estava to-
talmente degradada, mas quando 
adquirimos ela foi com este intui-
to de conseguir o recurso do FID 
para dar lazer para a população 
de Santa Izabel e de todo o muni-
cípio de Pedranópolis”, destacou 
Marquinho.

Segundo informou o prefeito, 

no local deverá ser construída 
uma quadra poliesportiva, um 
minicampo iluminado, lagos, 
playground para o lazer da crian-
çada além de pistas de caminha-
da. “No projeto inicial não temos 
a construção de piscinas, mas 
estou aguardando a realização 
da licitação, que dependendo 
do desconto que conseguirmos 
junto a construtora teremos con-
dições de acrescentar no projeto 
a construção de piscinas para dar 
ainda mais condições de lazer à 
população”, finalizou o prefeito 
Marquinho.

Mira Estrela realizará ação em parceria 
com InvestSP e Secretaria de Turismo

O prefeito Marquinhos, ao lado da primeira dama Simone, no momento que assina
o convênio com o Secretario de Justiça Paulo Dimas Debellis Mascaretti 

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 024/2019

EDITAL RESUMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, TORNA PÚBLICO para conhecimento dos 
interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL Nº 024/2019 – Processo Licitatório nº 098/2019 
– Processo Administrativo nº 113/2019, tipo MENOR PREÇO 
UNITÁRIO POR LOTE, com as seguintes características: OB-
JETO: Elaboração da ATA DE REGISTRO DE PREÇOS, para 
aquisição parcelada e de acordo com a necessidade de MATE-
RIAIS DE CONSTRUÇÃO para atender a diversas Secretarias do 
MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ, conforme Edital e seus Anexos. 
DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: dia 1º de 
novembro de 2019, às 08h30min, no Setor de Licitações do Mu-
nicípio – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões 
Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, 
estarão disponíveis gratuitamente para os interessados, através 
do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria 
de Administração e Planejamento / Setor de Licitação. Informa-
ções pelo telefone (17) 3842-9024, nos dias úteis, das 13h00min 
às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, 
todas as futuras publicações referentes a este processo deverão ser 
acompanhadas exclusivamente no Mural de Publicações do Paço 
e/ou através do “DOM” – Diário Oficial do Município – www.
indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: TESOURO DO
MUNICÍPIO, ESTADUAL, FEDERAL

Indiaporã-SP, 17 de outubro de 2019.
CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira

ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

A V I S O
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA, PREFEITA 

MUNICIPAL DE MACEDÔNIA, DO ESTAO DE SÃO PAULO, 
NA FORMA LEI, E T C...

Faz publicar o presente extrato contratual em face do instrumento 
firmado entre o Município de Macedônia e a empresa LEANDRO 
RENATO MINTO – ME para que produza os seus regulares efeitos 
legais, a saber:

CONTRATO Nº 070/2019
Inexigibilidade nº: 007/2019
OBJETO: Contratação de banda para realização de “show” artís-

tico à população no dia 26 de Outubro, por ocasião da realização das 
Festividades ao Aniversário da Cidade em 2019.

Valor: R$ 13.500,00 (treze mil e quinhentos reais).
Contratante: MUNICIPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura Mu-

nicipal).
Contratado: LEANDRO RENATO MINTO – ME.
Fundamento Legal: Artigo 25, caput e inciso III da Lei nº 8.666/93, 

conforme r. despacho de autorização do ordenador de despesa.
Data da Assinatura: 18/10/2019.
QUEM FIRMOU O CONTRATO: PREFEITA MUNICIPAL, 

LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA.

Plenário 
pode votar 

incentivo para 
empreendimentos 

do Minha Casa, 
Minha Vida

Pode ser votado na terça-
feira (22), em Plenário, projeto 
que retoma regime de incenti-
vos para construtoras e incor-
poradoras em empreendimen-
tos do Programa Minha Casa, 
Minha Vida. O PL 888/2019 
restaura o Regime Especial 
de Tributação (RET) para a 
incorporação de unidades re-
sidenciais de até R$ 100 mil. O 
regime foi encerrado em 2018.

Com o RET, as empresas 
responsáveis pelos empreen-
dimentos recolhiam o equiva-
lente a 1% da receita mensal 
recebida a título de pagamento 
unificado do Imposto sobre 
a Renda das Pessoas Jurí-
dicas (IRPJ), Contribuição 
Social sobre o Lucro Líquido 
(CSLL), Contribuição para 
o PIS/Pasep e Cofins. A pro-
posta é que esse regime vol-
te a produzir efeitos para as 
incorporações que, até 31 de 
dezembro do ano passado, te-
nham sido cadastradas no Re-
gistro de Imóveis competente 
ou tenham tido os contratos de 
construção assinados.

O projeto também prevê a 
criação novas regras para o re-
gime especial a partir de 1º de 
janeiro de 2019. De acordo com 
o texto, serão beneficiárias do 
regime as empresas que forem 
contratadas para a construção 
de unidades habitacionais 
de até R$ 124 mil, dentro do 
Minha Casa Minha Vida. O 
percentual do pagamento, no 
entanto, sobe de 1% para 4% da 
receita mensal. Mas o relator, 
senador Wellington Fagundes 
(PR-MT), apresentou emenda 
para que essas novas regras só 
passem a valer em 2020.

MAMOGRAfIAS
Outro texto na pauta da 

Comissão de Assuntos Eco-
nômicos (CAE) é um projeto 
de decreto legislativo (PDS) 
que derruba a Portaria 61/2015 
do Ministério da Saúde. Essa 
medida do governo restrin-
giu o acesso de mulheres de 
40 a 49 anos aos exames de 
mamografia para detecção 
precoce de câncer de mama 
no Sistema Único de Saúde 
(SUS). A portaria determina 
que somente mulheres de 50 a 
69 anos de idade podem fazer 
o rastreamento mamográfico 
na rede pública.
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Um dia diferente com direi-
to a café da manhã, entrega de 
requerimentos e muita apren-
dizagem marcou a manhã desta 
terça-feira, 15, para os ‘Agentes 
Mirins’ da rede pública municipal 
de Fernandópolis. As crianças 
foram recepcionadas na Prefei-
tura pelo prefeito André Pessuto, 
vice Gustavo Pinato, secretários 
municipais e vereadores. Na se-
quência foram encaminhadas, 
juntamente com os secretários 
às suas respectivas secretarias. 

Os eleitos que representam o 
Poder Legislativo acompanha-
ram os vereadores até a Câmara 
Municipal. Na oportunidade, 
cada agente mirim pode apren-
der um pouco da rotina diária do 
setor visitado, tirando dúvidase 
conhecendo de perto as ações 
desenvolvidas, métodos de tra-
balho e projetos do poder público 
municipal.

A prefeita mirim, Maria Clara 
Alves Liossi, em uso da palavra 
falou sobre a importância do 
momento vivido pelas crianças. 
“Agradeço o convite, acho esse 
momento especial para todos nós 
que temos a oportunidade de en-
tender melhor como funciona os 
poderes públicos de nossa cidade. 
Estou muito feliz”, disse.

A prefeita mirim, acompanhada 

pela vice-prefeita e pela segunda 
secretária, todas alunas da EMEF 
Ivonete Amaral da Silva Rosa, 
encaminharam um ofício ao pre-
feito requerendo a instalação de 
brinquedos com acessibilidade 
nas escolas municipais.   

De acordo com a secretária de 
Educação, Lucimara Rossato e do 
prefeito André Pessuto, estudos já 
estão sendo feitos para uma possí-
vel instalação dos equipamentos 
em 2.020. Em uso da palavra, o 
prefeito parabenizou todos os alu-
nos, falou sobre a importância da 
ação e todo trabalho que a atual 
gestão realiza em benefício do 
município e da população. 

SOBRE O PROGRAMA
O ‘Prefeito e Agentes Mirins’ 

tem como objetivo principal es-
timular as crianças para as boas 
práticas de gestão pública e o in-
teresse para as ações políticas, 
despertando ainda o conhecimen-
to do sistema público municipal, 
seu funcionamento e suas ações 
em benefício da população.

As crianças do quarto ano do 
ensino fundamental da rede mu-
nicipal são o público-alvo do pro-
grama. Elas participaram de um 
concurso realizado pela Defesa 
Civil municipal para a escolha 
do prefeito, vice-prefeito, secre-
tários municipais e vereadores 

Agentes Mirins participam de atividades do Poder Público

Agentes participaram de várias ações com o Prefeito, Vice-Prefeito, Secretários e Vereadores

AGENTES MIRINS 2019
1- PREFEITA MARIA CLARA ALVES LIOSSI IVONETE
2- VICE-PREFEITA KAMILY VITÓRIA DE LIMA VALADÃO CORONEL
3- PRESIDENTE DA CAMARA GABRIELLY CINTIA RODRIGUES PELEGRIN IVONETE
4- VICE- PRESIDENTE  DA CAMARA MARIANY MACIEL PINHEIRO JOSÉ GASPAR RUAS
5- SECRETARIA DE TRANSITO LARA FERNANDA FERREIRA GIORDANI PEDRO MALAVAZZI
6- SECRETARIO DE OBRAS RAFAEL ANDRIANI CORTEZ JOAO GARCIA ANDREO
7- OUVIDORIA SAMARA DE SOUZA ALBERTO SENRA
8- SECRETARIA EDUCAÇÃO GIOVANA CORREIA MOURA PEDRO MALAVAZZI
9- SECRETARIO DE ESPORTES FELIPE ZERPA PEDRO MALAVAZZI
10- SECRETARIA DE CULTURA LETYCIA GIOVANA DE GOUVEIA ARAUJO JOSÉ ZANTEDESCHI
11- SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO KARILYN AYANE SAUTORERI TAINO CORONEL
12- PRIMEIRO SECRETÁRIO  GABRIEL HENRIQUE COSTA GODOI  IVONETE
13- SEGUNDA SECRETÁRIA  LÍVIA VITÓRIA DA SILVA IVONETE

(presidente, vice-presidente e 
1º e 2º secretário da Câmara de 
Vereadores).

As melhores cartas de cada 
escola, em todas as categorias, 
são avaliadas por uma banca exa-
minadora, tendo como critério de 
escolha cinco quesitos: melhor 
redação, melhor proposta, aluno 
com bom rendimento escolar e 
aluno com menos falta. Os alunos 
eleitos neste programa têm seus 
mandatos em vigor por período 
de 12 meses a contar da posse.

As discussões sobre o Marco 
Legal do Saneamento Básico e a 
Nova Lei do Gás se intensifica-
ram na Câmara dos Deputados 
nesta semana, após a apresenta-
ção dos relatórios noscolegiados 
em que os temas estão em análise. 
A previsão é que as propostas se-
jam votadas já nos próximos dias.

A Nova Lei do Gás (PL 
6.407/13), em discussão na Câ-
mara dos Deputados, tem o apoio 
de representantes da indústria, 
principal consumidor de gás 
natural no país. Na avaliação 
do presidente da Associação 
Brasileira da Indústria Química 
(Abiquim), Fernando Figueiredo, 
a proposta precisa ser aprovada 
com urgência para dar continui-
dade à iniciativa do governo fe-
deral de resgatar o mercado de 
gás no Brasil. Para ele, o mercado 

de óleo e gás está estagnado no 
país há, pelo menos, uma década.

“Nada aconteceu durante 10 
anos. Somente agora, no novo 
governo, a gente tem o novo mer-
cado de gás. Então, para mim, o 
importante é a vontade política, de 
realmente, destravar o mercado 
de óleo e gás no Brasil”, afirmou.

O tema está sendo discutido na 
Comissão de Minas e Energia da 
Câmara, onde o relator, deputado 
Silas Câmara (REPUBLICA-
NOS-AM), entregou comple-
mento de voto da matéria no 
início deste mês. A expectativa 
dos parlamentares era de votar 
o parecer nesta semana, o que 
não ocorreu.

Deputados de oposição con-
seguiram firmar acordo com o 
relator para adiar a votação do 
projeto por mais uma semana. 

Com isso, o acordo prevê que a 
Nova Lei do Gás seja votada na 
próxima quarta-feira (23).

Para o deputado Danrlei de 
Deus (PSD-RS), a nova legis-
lação vai trazer mais segurança 
jurídica, ampliar a competitivida-
de do setor e, por consequência, 
reduzir o preço do gás natural 
no país. “O mais importante de 
tudo é que o consumidor saia ga-
nhando. Acredito que essa nova 
lei venha principalmente para 
trazer para o consumidor uma 
tranquilidade de que, no final do 
mês, sobre um pouco mais de di-
nheiro para outras coisas”, avalia.

Já o deputado Carlos Henrique 
Gaguim (DEM-TO) espera que a 
proposta também gere mais ren-
da para os estados. “Em primeiro 
lugar, vai baixar os custos. Vai co-
locar os estados, como Tocantins, 

para competir igualitariamente 
com outros estados. Essa lei vai 
ser importante para o país”, aponta.

MARCO LEGAL DO
SANEAMENTO BáSICO
O relatório sobre o Marco Re-

gulatório do Saneamento Básico 
(PL 3.261/2019) deve avançar 
na próxima semana com as dis-
cussões em comissão especial. 
O parecer do relator, deputado 
Geninho Zuliani (DEM-SP), já 
foi lido. A expectativa é que a 
votação seja concluída até 30 de 
outubro.

O parecer entregue por Zuliani 
no colegiado prevê, entre outras 
medidas, a extinção dos chama-
dos contratos de programa, firma-
dos sem licitação, e que permitem 
aos municípios a transferência 
dos serviços para empresas pú-
blicas estaduais de água e esgoto.

O Projeto de Lei 04/2019, 
que visa criar o Plano Estadual 
de Desburocratização - Em-
preenda Fácil, foi aprovado 
no plenário da Assembleia Le-
gislativa de São Paulo nesta 
quarta-feira, 09 de outubro.

De autoria do deputado Ita-
mar Borges, o PL tem como 
principal objetivo simplificar e 
acelerar os processos de aber-
tura, licenciamento e fecha-
mento de empresas, e melhor 
o ambiente empreendedor do 
Estado.

“O PL 04/2019 visa implan-
tar o sistema que já existe em 
algumas cidades, como São 
Paulo, São José dos Campos, 
Piracicaba e Porto Alegre em 
todas as 645 cidades paulistas. 
Este Projeto vai ao encontro 
dos esforços do Governo de 
SP, da Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, da JU-
CESP e da Rede Nacional para 
a Simplificação do Registro e 
da Legalização de Empresas e 
Negócios – REDESIM, e das 
novas medidas do Governo 
Federal em prol da liberdade 
econômica e livre mercado”, 
explica o deputado Itamar 

Borges, que preside a Frente 
Parlamentar do Empreende-
dorismo e Combate à Guerra 
Fiscal - FREPEM.

O Plano Estadual de Desbu-
rocratização reduzirá o tempo 
de abertura, fechamento e re-
gularização das empresas que 
desenvolvem atividades de 
baixo risco. O sistema integra-
rá órgãos federais, estaduais e 
municipais, tais como Recei-
ta Federal, JUCESP – Junta 
Comercial do Estado de São 
Paulo, SEFAZ – Secretaria 
da Fazenda do Estado de São 
Paulo e secretarias municipais.

O Projeto de Lei recebeu 
nesta legislatura o apoio e a 
coautoria dos deputados Sér-
gio Victor e Ricardo Melão.

“Um trabalho importante 
da FREPEM, que sempre luta 
por um melhor ambiente de 
negócios. Afinal, investir no 
empreendedorismo é contri-
buir com a geração de emprego 
e renda para a população e com 
o desenvolvimento do nosso 
Estado”, afirma o deputado 
Itamar. O texto segue agora 
para sanção do governador 
João Doria.

Plenário fica lotado para homenagem ao pastor Marcos Orati
O plenário da Câmara Munici-

pal de Fernandópolis ficou lotado 
ontem, 15 de outubro, quando 
aconteceu a votação do Projeto 
de Lei nº 131/2019, de autoria 
do Vereador João Pedro da Silva 
Siqueira, que dispõe sobre de-
nominação de via pública – Rua 
Pastor Marcos Alcidio Orati, 
bairro Loteamento Residencial 
“Mais Parque do Lago”. Fami-
liares e amigos do pastor foram 
acompanhar a homenagem ao 
pastor, que morreu vítima de 
câncer no fígado, em abril deste 
ano. “É uma homenagem singe-
la, mas uma homenagem com 
grande amor, grande carinho e 
como muito respeito ao grande 
homem que Marcos Orati foi”, 
falou o autor da propositura.

Na mesma sessão foi aprova-
do também o Projeto de Lei nº 
90/2019, de autoria do Prefeito 
Municipal, que altera dispositi-
vos da Lei Municipal nº 4.276, 

de 05 de novembro de 2014 (que 
dispõe sobre a criação do SIM 
– Serviço de Inspeção Munici-
pal do município de Fernandó-

polis e Emenda Modificativa.
A sessão desta terça-feira foi a 

última ordinária do mês de outu-
bro. Em novembro, excepcional-

mente, a primeira sessão será re-
alizada no dia 04 (segunda-feira). 
As outras reuniões do mês serão 
normalmente às terças-feiras.

PL da Desburocratização
é aprovado na Assembleia

Nova Lei do Gás e Marco Legal do Saneamento
devem avançar na Câmara na próxima semana
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O fisco na era das criptomoedas 
(planejar é preciso)

O fisco em seu constante e rápido processo de aperfeiçoamen-
to das obrigações acessórias, chega a um novo reporte tendo 
por objeto as “criptomoedas”, mas não podemos perder o foco 
na acuidade das obrigações já estabilizadas.

Através da Instrução Normativa 1888/2019, o fisco brasileiro 
instituiu uma nova obrigação acessória, ainda a ser devidamente 
especificada e regulamentada em termos de leiaute e campos 
específicos, visando o reporte das operações que envolvem 
operações com “criptomoedas”.

Pelo texto da IN já fica claro que a obrigação cabe tanto aos 
“Exchange” (corretoras de criptomoedas) quanto à pessoas 
físicas e jurídicas que adquirirem este tipo de ativo financeiro  
de Exchanges localizada no exterior ou diretamente de outra 
pessoas físicas ou jurídicas, havendo um valor a partir do qual 
a obrigação se torna imperativa, já no mês subsequente a sua 
ocorrência.

O que mais chama a atenção, objeto da reflexão que pre-
tendo ter com este artigo, vai além da obrigação criada pela 
IN 1888/2019, dizendo respeito ao quanto o fisco procura se 
manter atualizado e atuante em relação as novas modalidades 
de comércio eletrônico e aplicações financeiras/investimentos. 
Se há uma área que não tem medido esforços para acompanhar a 
velocidade dos tempos atuais, é justamente à ligada ao controle, 
fiscalização e definição de obrigações acessórias da Receita 
Federal do Brasil.

Se faz importante portanto a seguinte reflexão:  Se a hoje 
a fiscalização se atenta a pontos tão novos e ainda com certa 
obscuridade para o próprio fisco, o que ocorre então em relação 
à aquelas obrigações já consolidadas e com entregas estabiliza-
das? Sim, me refiro a nossa Escrituração Fiscal Digital mensal, 
nossa mensuração de operações do processo produtivo (Bloco 
K) , nosso controle patrimonial e de conta corrente de créditos 
tributários sobre aquisições patrimoniais (Bloco G) e mesmo 
os já tão estáveis livros de entradas e saídas.

Ao mesmo tempo em que as de controle fiscal e contábil 
precisam se aprimorar, manter atualização constante e estar 
rapidamente adaptando processos de negócios, visando atender 
as novas demandas e obrigações, é extremamente importante 
manter a assertividade dos processos, a acuidade interpreta-
tiva e o cumprimento dos prazos em relação as obrigações já 
existentes.

NO LEGISLATIVO

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

PREfEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
RESULTADO JULGAMENTO PROPOSTAS/

ADJUDICAÇÃO/CONTRATO.
PREGÃO PRESENCIAL nº 017/2019 – Processo nº 059/2019. 

OBJETO: Aquisição de Medicamentos em Geral: Similares/Ge-
néricos, para UBS do Município, com entregas parceladas E/OU 
encerramento do objeto licitado – Resultado 07/10/2019 – 1º LUGAR 
PARA OS ITENS: 01, 03, 04, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 15, 16, 17, 18, 
19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 33, 36, 38, 39, 40, 41, 
45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 54, 55, 56, 58, 59, 60, 61, 63, 66, 67, 68, 
69, 70, 71, 76, 77, 78, 79 PASSOS COMERCIAL HOSPITALAR 
EIRELI - EPP, com o valor global de R$ 132.311,00 (cento e trinta 
e dois mil trezentos e onze reais);1º LUGAR PARA OS ITENS: 02, 
05, 06, 07, 14, 32, 34, 35, 37, 42, 43, 44, 53, 57, 62, 64, 65, 72, 73, 74, 
75, 80 CIRURGICA SOUZA RIO PRETO – EIRELI – ME, com o 
valor global de R$ 17.826,95 (dezessete mil oitocentos e vinte e seis 
reais e noventa e cinco centavos). Eduardo Bazan Pardim – Pregoeiro.

AVISO: HOMOLOGAÇÃO PREGÃO N.º 017/2019- Objeto: 
Aquisição de Medicamentos em Geral: Similares/Genéricos, para 
UBS do Município, com entregas parceladas E/OU encerramento 
do objeto licitado. Fica o adjudicatário convocado assinar contrato. 
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA – Prefeita Municipal 
- MACEDÔNIA-SP, 10 de Outubro de 2019.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 067/2019 – PASSOS COMER-
CIAL HOSPITALAR EIRELI – ME, no valor de R$ 132.311,00 
(cento e trinta e dois mil trezentos e onze reais), data de assinatura 
14 de Outubro de 2019.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 068/2019 – CIRURGICA SOUZA 
RIO PRETO – EIRELI – ME, no valor de R$ 17.826,95 (dezessete 
mil oitocentos e vinte e seis reais e noventa e cinco centavos), data de 
assinatura 14 de Outubro de 2019. Prefeita Municipal – LUCILENE 
CABREIRA GARCIA MARSOLA – MACEDÔNIA 14 de Outubro 
de 2019.

O vereador Aparecido Mo-
reira da Silva (PL), o Cidinho 
do Paraiso, sugeriu ao prefeito 
André Pessuto (DEM), através 
de indicação que proceda com 
a implantação do IPTU Verde 
no âmbito do município de Fer-
nandópolis.

Segundo destacou o vereador 
seria uma forma de incentivo 
ambiental, onde proprietários 
de imóveis edificados horizontal-
mente que possuam árvores em 
frente ou área permeável tenham 
desconto no IPTU – Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano.

Esta é a segunda vez que o 
vereador sugere tal benefício 
aos proprietários que tiverem 
ações de preservação ambiental, 
a primeira vez ocorreu também 
através de uma indicação em fe-
vereiro de 2019. “Sabemos que 
a preservação ao meio ambiente 
é muito importante, e temos que 
promover incentivos para que 
a população proceda com ati-
tudes benéficas ao nosso meio 
ambiente, e desconto no IPTU, 
tenho certeza que seria um ótimo 
incentivo”, destacou Cidinho do 
Paraíso.

Cidinho sugere implantação do
IPTU Verde em Fernandópolis

Na noite de terça-feira, 15, o 
vereador João Pedro da Silva Si-
queira (PTB), requereu do pre-
feito André Pessuto que através 
de departamento competente 
encaminhe relação de todos os 
funcionários comissionados da 
prefeitura, assim como locais em 
que desempenhem suas funções 
e remunerações. 

O vereador ainda quer saber 
quantos cargos em comissão con-
tinuam vagos e quantos foram 
exonerados pela atual adminis-
tração, até a presente data e se há 
previsão de novas exonerações.

“Uma pessoa me ligou dizen-
do que foi exonerada, e desde o 
início deste mandato estamos 

ouvindo dizer, que iria diminuir 
os comissionados, que se iria 
mandar gente embora, mas até 
agora na se viu”, enfatizou o ve-
reador João Pedro.

João Pedro ainda destacou em 
seu discurso que o objetivo do 
requerimento é saber se a atual 
administração vai mandar mais 
gente embora, em caso positivo, 
quem serão estes exonerados. “A 
culpa sempre cai no promotor 
ou no Tribunal de Contas, muito 
embora a população de maneira 
geral entende que atualmente tem 
mais gente do que o necessário e 
principalmente ocupando cargos 
em comissão”, destacou João 
Pedro.

João Pedro pede informações sobre 
comissionados da Prefeitura

O vereador Murilo Jacob 
Filho (PL), apresentou uma 
indicação ao prefeito André 
Pessuto (DEM), sugerindo o 
aproveitamento de professores 
readaptados da rede municipal 
para atendimento em creches 
da cidade.

Segundo o vereador atualmen-
te várias mães têm problema para 
pegar seus filhos nas creches as 
17 horas, pois em sua maioria 
trabalham até as 18 horas. Murilo 
sugeriu que como os readaptados 
terão uma hora a mais de traba-
lho, que os mesmo poderiam ficar 
nas creches em horário das 13 
as 19 horas, possibilitando as-

sim que mães que trabalhem até 
as 18 horas tenham tempo para 
pegar seus filhos após o período 
de trabalho.

“Esta minha sugestão tem tam-
bém a finalidade de melhorar o 
atendimento nas creches, pois 
a maioria dos funcionários que 
estão nas creches são da Frente 
de Trabalho, e não possuem tanta 
experiência na parte educacional. 
Como foi de interesse público da 
Prefeitura dar uma hora a mais 
para o readaptado, agora seria a 
hora deles colaborarem ajudando 
as mães para que possam buscar 
seus filhos até as 19 horas”, ex-
plicou Murilo Jacob.

Murilo indica sugere 
aproveitar readaptados em 
creches de Fernandópolis

A vereadora Neide Borges 
Garcia Gomes (PP), cobrou no-
vamente o prefeito André Pessuto 
sobre a possibilidade de reclassi-
ficar o salário de todos os funcio-
nários públicos em pelo menos 
duas referências.

Há alguns meses a vereadora 
havia feito uma indicaçã0o ao pre-

feito sugerindo tal readequação 
salarial. Segundo ela salientou 
o intuito é a valorização dos fun-
cionários do quadro da prefeitura. 
“Sabemos que todo funcionário 
que é reconhecido trabalha mais 
feliz, e trabalhando mais feliz irá 
atender melhor nossa população”, 
enfatizou Neide Garcia.

Neide Garcia cobra reclassificação 
salarial de funcionários públicos

Votuporanga recebeu emenda 
parlamentar do deputado Carlão 
Pignatari no valor de R$ 50 mil 
para aquisição de um veículo 
para assistência ao Centro de 
Proteção da Vida Animal (CPVA) 
na fiscalização de maus tratos. O 
comunicado de liberação foi as-
sinado na última sexta feira (11) 
pelo prefeito João Dado e pelo 
vereador Chandelly Protetor.

O pedido de emenda foi feito 
pelo vereador Chandelly que agra-
deceu o apoio do deputado Carlão. 

“Valorizo muito o trabalho con-
junto com os vereadores que estão 
mais próximos das necessidades 
dos municípios e continuarei via-
bilizando recursos para atender a 
nossa região”, destacou o líder do 
Governo João Doria.

O veículo também será utili-
zado para dar assistência e aten-
dimento à saúde no município. 
Carlão reafirmou seu compro-
misso em continuar viabilizando 
investimentos para o Noroeste 
Paulista.

Carlão Pignatari 
encaminhou emenda de
R$ 50 mil para Votuporanga

Recurso será destinado para aquisição de um veículo
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Ofertas válidas até 30/09/2019 ou enquanto durarem os estoques

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Saúde divulgou os números 
finais das ações coordenadas 
no último mês de setembro, re-
ferente ao trabalho preventivo 
de eliminação de criadouros do 
“Aedes-Aegypti”. No total foram 
visitados 26.499 imóveis, em 
2.015 quarteirões. Outro número 
impressionante é que 4.200 sacos 
de lixo foram recolhidos pelos 
agentes de saúde. Cerca de sete 
mil quilos de materiais reciclá-
veis foram entregues na ACARF 
– Associação dos Catadores de 
Recicláveis de Fernandópolis. 

Para o secretário municipal de 
saúde Flávio Ferreira, a ação é de 
extrema importância. “Nossas 

equipes estão mobilizadas, in-
clusive fizemos vários bloqueios, 
porém, é essencial que toda a po-
pulação colabore, sejam verda-
deiros parceiros de fiscalização”, 
acrescentou Ferreira. 

O prefeito André Pessuto desta-
cou o trabalho que essas equipes 
estão desenvolvendo em Fernan-
dópolis. “A equipe de Controle 
de Vetores é muito competente e 
estão fazendo um trabalho exem-
plar. Os números apresentados 
referentes ao mês de setembro, 
mostra o nosso comprometimento 
com relação à prevenção, mas não 
podemos lutar sozinhos, precisa-
mos que todos entrem nesta luta 
contra o Aedes-Aegypti” comen-
tou Pessuto. 

Prefeitura visita mais de 26 mil imóveis em ações contra o “Aedes-Aegypti”

Os cartões de confirmação 
de inscrição do Exame Nacio-
nal do Ensino Médio, o Enem 
de 2019, já estão disponíveis. 
Nele, é possível encontrar o local 
onde os estudantes vão fazer a 
prova, a opção de língua estran-
geira feita durante a inscrição; o 
tipo de atendimento específico 
e especializado com recursos de 
acessibilidade, caso tenham sido 
solicitados e aprovados; entre 
outras informações.

O cartão pode ser consultado 
no site enem.inep.gov.br ou pelo 
aplicativo do Enem, disponível 
para download nas plataformas 
Apple Store e Google Play. Para 
acessá-lo, é necessário informar 
a senha cadastrada na hora da 
inscrição. 

O Ministério da Educação re-
comenda chegar no local com 
antecedência nos dias de prova. 
Então, vamos reforçar o horário 
de entrada: os portões vão abrir 
meio-dia, do horário de Brasília, 
e vão fechar às 13 horas.

Além do cartão, o Instituto 
Nacional de Estudos e Pesqui-
sas Educacionais Anísio Teixei-
ra (Inep) disponibilizou, nesta 
quinta-feira (17), a declaração de 
comparecimento do primeiro dia 
do exame, que deverá ser levada 
no dia 3 de novembro. 

Já a declaração do segundo dia 
vai estar disponível a partir do 
dia 4 de novembro e deverá ser 
usada no dia 10 de novembro. 
Essa declaração precisa ser im-
pressa e levada para a prova, e 
será assinada pelo coordenador 
de local de prova.

Quem já concluiu o ensino 
médio ou vai concluir neste ano 
pode usar as notas do Enem para 
se inscrever no Sistema de Sele-
ção Unificada, o Sisu, que ofere-
ce vagas em instituições públicas 
de ensino superior. Os estudantes 
também podem concorrer a bol-
sas de estudo pelo Programa Uni-
versidade para Todos, o ProUni, e 
a financiamentos pelo Fundo de 
Financiamento Estudantil, o Fies.

O Enem deste ano vai ser re-
alizado nos dias 3 e 10 de no-
vembro, em 1.727 municípios 
brasileiros. No total, mais de 5 
milhões de pessoas farão o exa-
me. (Agência do Rádio)

Atividades preventivas foram coordenadas diretamente pela Secretaria Municipal de Saúde em Setembro

Cartões com 
locais de prova já 
estão disponíveis

Neste sábado, dia 19 de outu-
bro, o Interact Club “Vinte e Dois 
de Maio” realiza mais uma edi-
ção da campanha de arrecadação 
de alimentos nos supermercados 
da cidade. Batizada com o nome 
“Doe Alimentos, a campanha 
arrecada doações de alimentos 
e produtos de limpeza em prol 
da Santa Casa de Fernandópolis.

O foco da campanha deste 
sábado será a arrecadação de 
arroz, açúcar, leite e bolachas 
ao hospital. As equipes do In-
teract estarão nas portas de seis 
supermercados da cidade das 
9h às 11h30 do sábado: Pessot-
to Extra (CDH), Pessotto Flex 
(Pôr do Sol), Souza, Pessotto 
Max (perto do quartel), Amigão 
(shopping) e Pessotto Cohab 

(Cohab Antonio Brandini).
Para participar, basta adicionar 

um dos itens indicados à compra 
e entregar aos voluntários que 
estarão nas portas dos estabele-
cimentos. O projeto é realizado 
desde outubro de 2014 e já con-
tou com 42 edições, arrecadando 
cerca de 16 toneladas de alimen-
tos nesses 5 anos.

SERVIÇO
 CAMPANHA “DOE ALI-

MENTOS”  Data: 19/10/2019 
 Horário: 9h às 11h30  Pon-

tos de arrecadação:   Pessotto 
Extra (CDH);  Pessotto Flex 
(Pôr do Sol);  Souza;  Pessotto 
Max (perto do quartel);  Amigão 
(shopping);  Pessotto Cohab 
(Cohab Antonio Brandini).

Interact Club arrecada alimentos neste sábado em prol da Santa Casa

O curso de Arquitetura e Ur-
banismo da Universidade Brasil 
Campus Fernandópolis realizou, 
do dia 07 ao dia 11 de novembro, 
a terceira edição de sua jornada 
pedagógica, que contou com a 
presença de alunos e professores 
do curso, além da participação de 
diversos profissionais da área e 
de empresas ligadas ao setor da 
construção civil.

A 3ª Semana de Arquitetura 
e Urbanismo contou com vas-

ta programação, que teve seis 
palestras técnicas e cinco ofi-
cinas que envolveram diversos 
trabalhos com os discentes. O 
evento contou com vários temas 
abordados durante a semana, 
envolvendo desde questões téc-
nicas de uma obra até assuntos 
ligados à preocupação com o 
meio ambiente dentro da arqui-
tetura.

Segundo a coordenadora do 
curso, Poliana Risso Silva Ueda, 

a Semana de Arquitetura e Urba-
nismo já se tornou um importan-
te evento dentro do calendário 
do curso. “A cada ano, temos 
envolvidos ainda mais nossos 
estudantes, além de contar com a 
participação de profissionais re-
nomados de Fernandópolis e da 
região, que trazem importantes 
informações e conteúdo técni-
co para a formação dos nossos 
futuros arquitetos”, concluiu 
Poliana.

Curso de Arquitetura de Fernandópolis promoveu semana acadêmica

O curso de Arquitetura e Urbanismo da Universidade Brasil realizou
evento com quatro dias de vasta programação técnica

A V I S O
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA, PREFEITA 

MUNICIPAL DE MACEDÔNIA, DO ESTAO DE SÃO PAULO, 
NA FORMA LEI, E T C...

Faz publicar o presente extrato contratual em face do instrumento 
firmado entre o Município de Macedônia e a empresa MENEZES & 
MENEZES PRODUÇÃO MUSICAL LTDA - ME para que produza 
os seus regulares efeitos legais, a saber:

CONTRATO Nº 069/2019
Inexigibilidade nº: 006/2019
OBJETO: Contratação de banda para realização de “show” artís-

tico à população no dia 25 de Outubro, por ocasião da realização das 
Festividades ao Aniversário da Cidade em 2019.

Valor: R$ 14.500,00 (quatorze mil e quinhentos reais).
Contratante: MUNICIPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura Mu-

nicipal). Contratado: MENEZES & MENEZES PRODUÇÃO 
MUSICAL LTDA – ME

Fundamento Legal: Artigo 25, caput e inciso III da Lei nº 8.666/93, 
conforme r. despacho de autorização do ordenador de despesa.

Data da Assinatura: 18/10/2019.
QUEM FIRMOU O CONTRATO: PREFEITA MUNICIPAL, 

LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA.

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
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QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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Anexo IX

Quadro Resumo da Aplicação Em Educação R$ 1

Receitas e Aplicações Mínimas

RECEITAS DE IMPOSTOS Valor
537.383,24Impostos Próprios

11.370.319,84Transferências Constitucionais
11.907.703,08Total da Receita de Impostos

CONSTITUIÇÃO FEDERAL Valor
2.976.925,77Aplicação mímima de 25% das Receitas de

Impostos, conforme atigo 212

FUNDEB Valor
1.216.373,67Transferências do Exercício

1.691,28Aplicações Financeiras
1.218.064,95Total do FUNDEB

LEI Nº 11.494, DE 20/06/07 Valor
730.838,97Magistério - art.22 - mínimo 60%

1.157.161,70Aplicação total - art.21, §2º - mínima de 95%

FUNDEF Valor
0,00Saldo de Exer.Anteriores
0,00Aplicações Financeiras
0,00Total do FUNDEF

LEI Nº 9424, de 24/12/96 Valor
0,00Magistério - mínimo de 60%
0,00Total - 100% dos recursos

RECURSOS VINCULADOS Valor
557.913,13Recebidos no Exercício

0,00Saldo de Exer.Anteriores
557.913,13Total de Rec.Vinculados

APLICAÇÃO TOTAL DE 100% Eventual saldo não aplicado
deverá ser aplicado no exercício seguinte

Recursos Próprios - Ed. Básica Empenhado % Liquidado % Pago %
Recursos Próprios - Ed. Básica 3.055.103,82 25,66 % 2.943.425,62 24,71 % 2.904.471,69 24,38 %

FUNDEB Empenhado % Liquidado % Pago %
Magistério 823.849,34 67,64 % 823.849,34 67,64 % 800.986,85 65,76 %

Outras 413.671,84 33,96 % 413.671,84 33,96 % 404.869,68 33,24 %

Total 1.237.521,18 101,60 % 1.237.521,18 101,60 % 1.205.856,53 99,00 %

FUNDEF EXERC.ANTERIORES Empenhado % Liquidado % Pago %
Magistério 0,00 0,00 % 0,00 0,00 % 0,00 0,00 %

Total 0,00 0,00 % 0,00 0,00 % 0,00 0,00 %

OUTRAS VINCULAÇÕES Empenhado % Liquidado % Pago %
OUTRAS VINCULAÇÕES 1.066.807,03 191,21 % 858.419,60 153,86 % 841.555,74 150,84 %
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ATOS OFICIAIS

ATOS OFICIAIS

Prefeitura do Município de Macedônia - SP

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2018

(Processo nº 012/2018).
OBJETO: FORNECIMENTO DE MATERIAL QUÍMICO 

PARA TRATAMENTO E LIMPEZA DA PISCINA DESTA 
MUNICIPALIDADE. 1. Autorização: Por r. despacho de fls., 
data de 15/10/2019 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
14.302,00 (quatorze mil trezentos e dois reais), para Fornecimento 
de Materiais Químicos para Tratamento e Limpeza da Piscina 
desta Municipalidade, nas mesmas condições de fornecimento 
e preço praticado pelo fornecedor VIVIAN ANTONIELLA DE 
LIMA - ME, pessoa jurídica de direito privado, com sede na cidade 
de Fernandópolis – SP, Rua Saldanha R. da Silva, n.º 167, Palma 
Mininel, CNPJ. 29.323.880/0001-19, Insc. Est. 304.146.712.115. 
2. Termo Aditivo em 17/10/2019 foi lavrado aditivo de acréscimo 
no valor de R$ 14.302,00 (quatorze mil trezentos e dois reais), para 
Fornecimento de Materiais Químicos para Tratamento e Limpeza 
da Piscina desta Municipalidade. NADA MAIS. Macedônia, 17 
de Outubro de 2019. Lucilene Cabreira Garcia Marsola, Prefeita 
Municipal.

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 003/2019

(Processo nº 004/2019).
OBJETO: FORNECIMENTO DE CARNE BOVINA E FRAN-

GO PARA MERENDA ESCOLAR E PARA OUTROS SETORES 
DESTA MUNICIPALIDADE, COM ENTREGAS PARCELADAS 
DIARIAMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, SENDO TODOS 
DE 1º QUALIDADE, DE ACORDO COM O COMERCIALIZA-
DO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: 
Por r. despacho de fls., data de 14/10/2019 foi autorizado aditivo de 
acréscimo de R$ 4.586,66 (quatro mil quinhentos e oitenta e seis reais e 
sessenta e seis centavos), para Fornecimento de Carne Bovina e Frango 
para diversos setores desta Municipalidade, nas mesmas condições 
de fornecimento e preço praticado pelo fornecedor SIDNEI GON-
ZAGA CASA DE CARNES - ME pessoa jurídica de direito privado, 
com sede na cidade de Macedônia, Av. Maria Augusta, nº 568, CNPJ. 
31.672.204/0001-00, Insc. Est. 430.013.070.110. 2. Termo Aditivo em 
16/10/2019 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 4.586,66 
(quatro mil quinhentos e oitenta e seis reais e sessenta e seis centavos), 
para Fornecimento de Carne Bovina e Frango para diversos setores 
desta Municipalidade. NADA MAIS. Macedônia, 16 de Outubro de 
2019. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 003/2019

(Processo nº 004/2019).
OBJETO: FORNECIMENTO DE CARNE BOVINA E FRAN-

GO PARA MERENDA ESCOLAR E PARA OUTROS SETORES 
DESTA MUNICIPALIDADE, COM ENTREGAS PARCELADAS 
DIARIAMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, SENDO TODOS 
DE 1º QUALIDADE, DE ACORDO COM O COMERCIALIZA-
DO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autori-
zação: Por r. despacho de fls., data de 14/10/2019 foi autorizado 
aditivo de acréscimo de R$ 4.085,75 (quatro mil oitenta e cinco reais 
e setenta e cinco centavos), para Fornecimento de Carne Bovina 
e Frango para diversos setores desta Municipalidade, nas mesmas 
condições de fornecimento e preço praticado pelo fornecedor SA-
VES & SAVES LTDA – ME, pessoa jurídica de direito privado, com 
sede na cidade de Macedônia – SP, Av. Cel. João Candido, nº 679, 
Centro, CNPJ. 17.982.490/0001-71, Insc. Est. 430.008.411.112. 
2. Termo Aditivo em 16/10/2019 foi lavrado aditivo de acréscimo 
no valor de R$ 4.085,75 (quatro mil oitenta e cinco reais e setenta 
e cinco centavos), para Fornecimento de Carne Bovina e Frango 
para diversos setores desta Municipalidade. NADA MAIS. Mace-
dônia, 16 de Outubro de 2019. Lucilene Cabreira Garcia Marsola 
– Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
Tomada de Preços nº 002/2017 (Proc. nº 018/2017). OBJ: ADITI-

VO DE PRORROGAÇÃO DE CONSTRUÇÃO DE ARMAZÉM 
VISANDO O ARMAZENAMENTO DE PRODUTOS AGROPE-
CUÁRIOS PARA APOIO À COMERCIALIZAÇÃO, CONFORME 
CONVÊNIO COM O MAPA (MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, 
PECUÁRIA E ABASTECIMENTO), PROGRAMA DE APOIO 
AO DESENVOLVIMENTO DO SETOR ADROPECUÁRIO. Foi 
autorizado aditivo de prazo, nas mesmas condições por mais 180 
(cento e oitenta) dias, com a empresa CONSTRUTORA OLIVEIRA 
& ARAUJO LTDA – EPP, CNPJ (MF) Nº 02.422.234/0001-52, refe-
rente ao contrato 036/2017 para Construção de Armazém visando o 
armazenamento de produtos Agropecuários para apoio à comerciali-
zação, conforme convênio com o MAPA (Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento), Programa de Apoio ao Desenvolvimento 
do Setor Agropecuário. NADA MAIS. Macedônia, 08/10/2019. 
Lucilene Cabreira Garcia Marsola - Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 008/2018

(PROCESSO Nº 027/2018).
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS CONTRO-

LADOS: SIMILARES/GENÉRICOS, PARA UBS DO MUNICÍ-
PIO. 1. Autorização: Por r. despacho de fls., data de 15/10/2019 foi 
autorizado aditivo de acréscimo de R$ 31.684,70 (trinta e um mil 
seiscentos e oitenta e quatro reais e setenta centavos), para Aquisição 
de Medicamentos Controlados: Similares/Genéricos, para UBS do 
Município, nas mesmas condições de aquisição e preço praticado 
pelo fornecedor PASSOS COMERCIAL HOSPITALAR EIRELI 
- EPP, de Fernandópolis – SP. 2. Termo Aditivo em 17/10/2019 foi 
lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 31.684,70 (trinta e um 
mil seiscentos e oitenta e quatro reais e setenta centavos), referente 
a Aquisição de Medicamentos Controlados: Similares/Genéricos, 
para UBS do Município. NADA MAIS. Macedônia, 17 de Outubro 
de 2019. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO Nº 015/2018 (PROCESSO Nº 043/2018).

OBJETO: Fornecimento de Materiais de Enfermagem para UBS 
desta Municipalidade, com entregas parceladas, conforme especi-
ficações constantes em anexo II. 1. Autorização: Por r. despacho 
de fls., data de 14/10/2019 foi autorizado aditivo de acréscimo 
de R$ 11.446,40 (onze mil quatrocentos e quarenta e seis reais e 
quarenta centavos), para Fornecimento de Materiais de Enferma-
gem para UBS desta Municipalidade, nas mesmas condições de 
aquisição e preço praticado pelo fornecedor PASSOS COMER-
CIAL HOSPITALAR – EIRELI – ME, de Fernandópolis – SP. 2. 
Termo Aditivo em 16/10/2019 foi lavrado aditivo de acréscimo 
no valor de R$ 11.446,40 (onze mil quatrocentos e quarenta e seis 
reais e quarenta centavos), referente a Fornecimento de Materiais 
de Enfermagem para UBS desta Municipalidade. NADA MAIS. 
Macedônia, 16 de Outubro de 2019. Lucilene Cabreira Garcia 
Marsola – Prefeita Municipal.
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EXCURSÃO PARA SANTOS:

ASSISTIR JOGO
SANTOS x SÃO PAULO

17/11/2019
 SAÍDA DE fERNANDÓPOLIS (CANTINA BOA VISTA) DIA 16/11

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO ATÉ DIA 14 DE AGOSTO
TIÃO DO BAR, 017 99673-3738 ou VITOR, 017 99614-7092

Entre os dias 07 e 13 de outubro, 
alunos de karatê Arthur Francisco 
Mendonça Lima e Emily Sayuri 
Medeiros Takabayashi, de Jales e 
Lavínia Satomi Miyabara More, 
de Urânia, treinados pelo Sensei 
Edson de Freitas Resende, dis-
putaram as Finais do Campeo-
nato Brasileiro de Karatê da CBK 
(Confederação Brasileira de Kara-
tê), conquistado duas medalhas de 
Prata e uma medalha de Bronze.

O Campeonato Brasileiro, 
organizado pela CBK (Confe-
deração Brasileira de Karatê), 
única entidade de karatê oficial 
reconhecida pelo MEC (Minis-
tério da Educação – Portaria nº 
551 de 10/11/1987) e pelo COB 
(Comitê Olímpico Brasileiro), 
é sempre realizado em 5 etapas 
classificatórias e uma etapa final, 
que neste ano aconteceu na cida-
de de Uberlândia/MG.

As medalhas de prata fo-
ram conquistadas por Emily 
Takabayashi na categoria katá 
Sub-10 e por Arthur Lima na ca-
tegoria katá Sub-12.

A medalha de Bronze foi con-
quistada por por Lavínia More na 
categoria katá Cadetes.

Sensei Edson exaltou a con-
quista dos alunos observando 

Equipe dirigida pelo técnico 
Márcio Fukuiama atuou com as 
atletas Daniela, Cíntia, Ângela, 
Márcia, Jandira, Ieda, Sandra 
e Iara

A equipe de vôlei feminino da 
Prefeitura de Votuporanga/Uni-
fev/Assary/Net Rubi venceu o 4º 
Torneio Nacional de Vôlei Mas-
ter, promovido em Uberlândia, 
na Série Prata, categoria 45+. O 
Torneio realizado no Praia Clube 
reuniu 40 equipes de 7 estados. 

Na semifinal, Votuporanga 
venceu, em sets diretos, a equipe 
do Sesi de Goiânia e na deci-
são, a vitória foi sobre a equipe 
Politriz de Uberlândia também 
em sets diretos com parciais de 
25x23 e 25x21 em uma hora de 
partida.

A equipe votuporanguense 
dirigida pelo técnico Márcio 
Fukuiama atuou com as atletas 
Daniela, Cíntia, Ângela, Márcia, 
Jandira, Ieda, Sandra e Iara.

LIGA REGIONAL
Já na Liga Regional, a equipe 

de Votuporanga volta a atuar pela 
última rodada da fase de classi-
ficação com vaga garantida na 
fase final antecipadamente con-
tra a equipe da vizinha cidade de 
Fernandópolis, no duelo das duas 
equipes líderes da competição. 

A partida acontecerá neste do-
mingo (20/10), às 8h, no Ginásio 
Antônio Natalone, em São José 
do Rio Preto.

Vôlei: equipe feminina de Votuporanga vence em Uberlândia

Alunos de Karatê de Jales e Urânia participam das Finais do Campeonato Brasileiro em Minas Gerais

que os três passaram por diversas 
etapas neste ano para chegarem 
às Finais do Campeonato Bra-
sileiro. “Foram muitas viagens 
para vários Torneios Amistosos, 
Campeonatos Estaduais, Fase 
Classificatória do Campeonato 
Brasileiro e as medalhas con-
quistadas nessas finais premia-
ram o esforço desses dedicados 
alunos.”

O professor observa também 
que sendo o karatê um esporte 
olímpico, somente com a par-
ticipação em competições ofi-
ciais, como as realizadas pela 
CBK, atletas brasileiros poderão 
iniciar a trajetória para ingres-

sarem na Seleção Brasileira e 
poder disputar uma Olimpíada.

Sensei Edson agradeceu à 
Prefeitura de Jales que colabo-
rou com os gastos da viagem e 
alimentação dos seus alunos de 
Jales que participaram das finais 
em Uberlândia e lembra sempre 
que o karatê também está de bra-
ços abertos àqueles que desejam 
apenas praticar um esporte para 
condicionamento físico, mental e 
espiritual, sem a participação em 
competições convidando os in-
teressados a lhe procurarem para 
uma aula experimental. Maiores 
informações podem ser obtidas 
pelo telefone (17) 99774-9706.

Enzo Bassi é campeão brasileiro
estudantil de Karatê em Uberlândia

O atleta mirim Enzo Gabriel 
Vidotti Bassi, participou de 7 
a 13 deste mês, das Finais do 
Campeonato Brasileiro de Ka-
ratê e do Campeonato Brasilei-
ro Estudantil, competição con-
tou com mais de 3.500 atletas 
de todos os Estados Brasileiros 
e foi organizada pela Confe-
deração Brasileira de Karatê 
(CBK), e ocorreu no Ginásio 
Praia Clube, na cidade de Uber-
lândia.

Enzo competiu na categoria 
-55 Kg, na faixa roxa a preta, e 
sagrou-se Campeão Brasileiro 
Estudantil de Karatê, represen-
tando o seu Colégio CECAFE/
COC, no shiai/kumite(com-
bate), além disso, conquistou 
também o quinto lugar no Cam-
peonato Brasileiro e no Campe-
onato Brasileiro Estudantil, no 
kata (luta imaginária).

O karateca enfatizou que 
“estou sem palavras por mais 
essa conquista, feliz mesmo, 
pois é o resultado de muita de-
dicação e treinamento, este ano 
tem sido perfeito pra mim, os 
resultados positivos vieram, 
juntamente com um novo ciclo 
de aprendizado, enfim, só tenho 
que agradecer a Deus, profes-
sores, família, amigos, parcei-

ros e comemorar”, destacou.
Enzo ressaltou que continuará 

treinando fortemente e que é 
grato aos seus apoiadores, sendo 
eles Colégio CECAFE, Wizard 
Santa Fé, Pneumo Clínica, Vezo 
Esportivo e a galera do Blog do 
Enzo.

“O ano de competições ainda 
não terminou e vou continuar 
me preparando firme para a úl-
tima Etapa do Campeonato Es-
tadual de MS, organizado pela 
FKMS (Federação de Karatê 
do Mato Grosso do Sul) e para 
novos desafios que estão por 
vir”, destacou Enzo.

O sensei Hélio Arakaki, sa-

lientou que “Enzo é um garoto 
extremamente técnico e corre-
to, iniciamos um novo ciclo de 
treinamento com ele, e apesar 
da distância ele vem cumprindo 
com dedicação, treinamos uma 
vez por semana através de vídeo 
conferência e ele tem demons-
trado uma grande capacidade de 
crescer e aperfeiçoar”.

A próxima competição que o 
karateca mirim participará será 
na cidade de Campo Grande, 
no dia 17 de novembro, onde 
o atleta precisa somente de um 
quarto lugar para conquistar o 
seu Penta campeonato Estadual 
de Mato Grosso do Sul.

Karateca soma agora 3 Títulos Nacionais,
9 Estaduais, são mais de 150 pódios
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A edição 2019 do FernanKid’s, 
promovido pela Prefeitura de 
Fernandópolis no último dia 
12 de outubro, registrou a par-
ticipação de um grande público 
no estádio municipal Cláudio 
Rodante. De acordo com a or-
ganização do evento, cerca de 
seis mil pessoas passaram pela 
festa e aproveitaram toda a infra-
estrutura oferecida, com vários 
brinquedos, além de uma mini-
carreta que foi a novidade para a 
criançada, muito picolé e o show 
com os personagens (Mônica, 
Cebolinha, Capitão América, 
LoL, Baby Shark, Hulk), entre 
outros. 

Para o prefeito André Pessuto, 
este evento criado em seu pri-
meiro ano de governo (2017), já 
virou uma tradição e precisa ser 
mantido no calendário de even-
tos da cidade. “O local oferecido 
para a festa é excelente, o público 

se diverte e nós enquanto admi-
nistração ficamos felizes com 
alegria de todos, em especial, 
das crianças. Esse evento, como 
também o FernanRaiá, as ativida-
des de aniversário da cidade em 
maio, Desfile de Sete de Setem-
bro, entre outros, precisam ser 
mantidos, pois o entretenimento, 
lazer e cultura é de muita impor-
tância”, destacou Pessuto. 

O evento foi organizado pelas 
Secretarias Municipais de Comu-
nicação (SECOM) e de Cultura, 
em parceria com a Comissão de 
Eventos e apoio das secretarias 
Municipais de Obras, Educação 
e Esporte e da Sabesp que fez o 
fornecimento de água potável 
no local. “Agradeço a população 
que prestigiou e se divertiu com 
o evento. Sem a participação das 
famílias, o evento não teria a me-
nor lógica”, comentou o prefeito 
André Pessuto. 

Grande público prestigia o ‘FernanKid’s 2019’

Cerca de seis mil pessoas passaram pelo estádio Cláudio Rodante no último sábado

www.jornaldointerior.com.br
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contato@jornaldointerior.com.br

Foi publicado no Diário Ofi-
cial da União na quarta-feira, 
16, a Portaria Nº 461, de 15 de 
outubro de 2019 que dispõe 
sobre a instauração de pro-
cedimento sancionador com 
aplicação de medidas caute-
lares à Universidade Brasil.

A Instituição de Ensino Su-
perior Universidade Brasil é 
investigada por supostas frau-
des de venda de vagas no Cur-
so de Medicina e de bolsas do 
Fies na Universidade Brasil, 
no campus de Fernandópolis 
(SP), que foi alvo da operação 
da Polícia Federal.

As medidas cautelares im-
postas pelo Ministério da 
Educação, Secretaria de Re-
gulação e Supervisão da Edu-
cação Superior, publicadas 
no DOU foram: suspensão de 
novos ingressos de estudan-
tes, para o curso de Bachare-
lado em Medicina, suspensão 
esta que deverá alcançar toda 

e qualquer forma de ingres-
so, seja por vestibular, outros 
processos seletivos ou por 
transferências; interrupção 
imediata, por parte dessa 
IES, de transferência interna 
e externa e aproveitamento 
de disciplinas de quaisquer 
cursos superiores para ns de 
expedição e registro de di-
plomas do curso de medicina; 
suspensão de transferência 
interna de alunos de cursos da 
área de saúde para o curso de 
Bacharelado em Medicina; 
suspensão da possibilidade 
de celebrar novos contratos 
de Financiamento Estudantil 
(FIES) e de participação em 
processo seletivo para oferta 
de bolsas do Programa Uni-
versidade para Todos Prouni), 
bem como restrição à partici-
pação no Programa Nacional 
de Acesso ao Ensino Técnico 
e Emprego (Pronatec);

A Portaria do MEC também 

esclarece que a possibilidade 
de apresentação de defesa 
no prazo de até 15 (quinze) 
dias, e sobre a possibilidade 
de apresentação de recurso ao 
CNE quanto às medidas cau-
telares, no prazo de 30 (trinta) 
dias, sem efeito suspensivo.

A Universidade Brasil tam-
bém está obrigada a fazer a 
divulgação por meio de men-
sagem clara e ostensiva na 
página principal de seu sítio 
eletrônico (www.universi-
dadebrasil.edu.br), esclare-
cendo as determinações da 
Portaria, inclusive as medidas 
cautelares, divulgação essa 
que deverá perdurar até a con-
clusão do presente processo 
administrativo, o que deve ser 
comprovado à Secretaria de 
Regulação e Supervisão da 
Educação Superior, no prazo 
máximo de 30 (trinta) dias a 
contar da notificação da IES 
sobre a publicação da Portaria.

MEC suspende ingressos de novos estudantes
para o curso de Medicina na Universidade Brasil

Portaria com medidas cautelares foi publicada nesta quarta-feira (16) e suspende novos contratos com FIES

Conhecida como um dos 
cartões postais mais belos da 
região, a Prainha do Muni-
cípio de Interesse Turístico 
de Mira Estrela sediará neste 
sábado, 20 de outubro, o pri-
meiro encontro ecológico de 
motociclistas.

De iniciativa do Grupo SP 
320 de Fernandópolis, o even-
to tem como objetivo reunir 
os amantes de motos de toda 
a região, e dessa forma pos-
sibilitar a confraternização e 
integração entre os aprecia-

dores das belas máquinas. 
No local os visitantes pode-

rão apreciar a exposição das 
motos e assistir de perto a adre-
nalina dos pilotos com a apre-
sentação do motociclista “Care-
ca Motoshow”. A concentração 
do grupo está marcada para os 
8 horas da manhã em frente à 
Praça Central da cidade de onde 
eles partirão para a prainha. 
O café da manhã será gratuito 
para os participantes.

No local haverá show de 
rock ao vivo com a “Banda 

Fúria e os Nostálgicos” e uma 
praça de alimentação ofere-
cendo gastronomia de quali-
dade, com opções para todos 
os gostos.

Neste final de semana a entra-
da da prainha será liberada aos 
turistas. No sábado, 19, a Prai-
nha sediará novamente mais 
uma etapa do Circuito Tucuna 
Free, um dos maiores da mo-
dalidade Esportiva do Brasil. O 
torneio será exclusivamente de 
pesca do tucunaré e acontecerá 
no estilo pesque e solte.

Neste domingo Mira Estrela realiza 1º Encontro Ecológico de Motociclistas

A UNIFEV, por meio das 
suas graduações em Gastro-
nomia e Nutrição, está com 
inscrições abertas para o cur-
so de elaboração de geleias 
artesanais. Livre para alunos 
e não alunos, o curso será re-
alizado no dia 26 de outubro, 
das 08h às 12 horas, no Labo-
ratório de Técnica e Dietética 
e Práticas Gastronômicas da 
Instituição, que funciona jun-
to à Clínica-Escola de Nutri-
ção, no Campus Centro.

Voltado para a capacitação 
profissional, com direito a 
certificado emitido pela UNI-
FEV, os participantes terão 
acesso às receitas tradicio-
nais, como a de maçã com 
pimenta. Além das versões 
especiais, como a diet, feita de 
goiaba, e a sem açúcar, com 
ingredientes como manga e 
maracujá. Os participantes 
também aprenderão a produ-
zir a pectina natural.

De acordo com a coordena-
dora das graduações, Profa. 

UNIFEV realizará curso prático de geleias artesanais

Dra. Lidiane Silva Rodrigues 
Telini, a oportunidade é um 
diferencial, pois a prepara-
ção de alimentos saudáveis 
está ganhando cada dia mais 
adeptos.

A comunidade pode fa-
zer suas inscrições pelo site: 

www.unifev.edu.br/geleia, até 
o dia 22 de outubro. Os alunos 
podem se inscrever pelo Por-
tal. O investimento é de R$ 
30, que pode ser parcelado em 
até duas vezes. Mais informa-
ções podem ser obtidas pelo 
telefone (17) 3405-9990.

Período de inscrição vai até o dia 22 de outubro (terça-feira);
curso é aberto à comunidade 
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Através de uma parceria 
com o Poder Judiciário (Fó-
rum de Urânia), a Santa Casa 
de Urânia foi contemplada 
com quatro novas camas para 
as unidades de internação. 

De acordo com a provedora 
do hospital, Elis Cristina dos 

Santos Cantrella, um convênio 
firmado com o Poder Judiciá-
rio de Urânia garantiu o repas-
se dos recursos financeiros que 
possibilitaram a compra das 
novas camas. Além de propor-
cionar um melhor atendimento 
e conforto aos pacientes, as no-

vas camas vão garantir maior 
segurança, já que possuem gra-
des de proteção e não geram 
risco de queda dos pacientes.

Vale lembrar que, em 2018, 
com os recursos recebidos do 
Poder Judiciário, a Santa Casa 
recebeu várias melhorias, 

como novas camas para a sala 
de urgência e emergência, um 
monitor cardíaco e colchões 
para o setor de internações.

“Essas doações são muito 
bem vindas e extremamente 
importantes para a Santa Casa, 
pois proporcionam um atendi-

mento de melhor qualidade para 
a população que necessita do 
hospital”, avaliou a provedora.

Lembrando que no dia 09 
de novembro será realizada a 
grande quermesse em prol da 
Santa Casa de Urânia, no bar-
racão da Prefeitura Municipal. 

O participante que adquirir a 
cartela, além de estar contri-
buindo com o hospital, estará 
concorrendo a três violões 
autografados e uma bicicleta 
elétrica. A equipe organizado-
ra conta com a participação de 
toda a comunidade.

Santa Casa de Urânia recebe novas camas hospitalares

A secretária de saúde, Alessandra Marin juntamente com a equipe da
Santa Casa, Eliz, Lígia, Cléo e Marlon receberam as novas camas

As novas camas vão garantir mais conforto e segurança para os pacientes

O Centro de Referência da 
Assistência Social (CRAS) 
de Urânia realizou uma 
programação especial para 
o grupo do idoso, um chá 
da tarde em comemoração 
ao Dia do Idoso, comemo-

rado no dia 1º de outubro. 
A equipe do NASF foi 

convidada para realizar um 
bate papo interativo sobre 
qualidade de vida na melhor 
idade. Vários temas foram 
abordados como saúde men-

tal, atividade física para me-
lhorar o bem estar e autoes-
tima, alimentação saudável 
e atividades ocupacionais 
para contribuir com o corpo 
e a mente. 

As profissionais também 

aproveitaram a oportunidade 
para apresentar os serviços 
realizados pelo NASF, como o 
atendimento psicológico, nu-
tricional, terapia ocupacional 
e as atividades físicas, bem 
como as aulas de ginástica e 

hidroginástica voltadas para 
a saúde dos idosos do muni-
cípio.

Foi uma tarde informativa 
e interativa em que os partici-
pantes puderam tirar dúvidas 
e compartilhar experiências 

de vida e até mesmo de su-
peração através das ativida-
des físicas.  Para fechar com 
chave de ouro, foi servido um 
delicioso chá da tarde e tam-
bém foram entregues lindas 
lembrancinhas.

CRAS de Urânia realiza chá da tarde em comemoração ao Dia do Idoso

Equipes do NASF e do CRAS na confraternização do idoso

A orientadora Lorena Pereira falou sobre as atividades esportivas

As profissionais do Nasf falaram sobre os serviços oferecidos pela saúde

Os participantes se interagiram movimentando o corpo

Grupo do idoso ouviu atentamente a equipe da saúde municipal

Após as orientações, um delicioso chá da tarde foi servido ao grupo

O porte e o comércio ile-
gais de armas de brinquedo, 
réplicas ou simulacros de 
arma de fogo podem ser ca-
racterizados como crime. É 
o que prevê o PL 3.031/2019, 
do senador Ciro Nogueira 
(PP-PI). A pena prevista é de 
detenção de três a seis meses 
para o porte e de seis meses 
para o comércio irregular. A 
matéria está em análise na 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

O relator, senador Marcos 
do Val (Podemos-ES), é fa-

vorável à proposta. De acordo 
com o parlamentar, a legisla-
ção vigente “dá incentivos” 
ao uso de armas de brinquedo 
pelo criminoso. Ele afirma 
que, nos casos de roubo, por 
exemplo, a vítima não vai di-
ferenciar uma arma real de um 
simulacro, e o crime será con-
sumado. Entretanto, diante 
da lei, o responsável que usa 
uma arma falsa responderá 
apenas pelo roubo, não inci-
dindo aumento de pena por 
emprego de arma de fogo e ou 
porte ilegal.

O senador Ciro Nogueira 
ressalta em sua justificativa o 
“vácuo regulamentar” sobre o 
tema, responsável por deixar 
a população refém de crimes. 
“A arma de airsoft (jogo simu-
lador de operações policiais), 
por exemplo, distingue-se 
das verdadeiras em detalhes 
mínimos tais como a ponteira 
laranja, que são muitas vezes 
removidas, e que, obviamen-
te, num momento de pânico, 
não tem como se diferenciar 
de uma arma de fogo real”, 
afirma Ciro.

Porte e comércio ilegais de arma de brinquedo podem ser considerados crime

Ciro Nogueira: em um momento de pânico, não tem como fazer diferença entre armas reais e de brinquedo
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POLÍCIA

O mês de outubro iniciou e 
os preparativos para a época 
tão esperada do ano já come-
çam a ganhar forma. Os fun-
cionários do Projeto Sonho 
de Natal estão envolvidos 
nos últimos trabalhos para 
iniciar a colocação das peças 
nas ruas e avenidas da Estân-
cia Turística de Santa Fé do 
Sul (SP), a partir do dia 16 de 
outubro.

Aproximadamente 40 pes-
soas, entre a equipe do Sonho 
de Natal, motoristas, eletricis-
tas, enfeitarão as praças, ruas, 
avenidas e órgãos públicos. 
Desde o inicio do Projeto já 
são mais 4 milhões garrafas 
pets utilizadas nas peças na-
talinas.

O lançamento do Projeto 
Sonho acontecerá no dia 15 
de novembro, a partir das 20h, 
na Praça Salles Filho. "Mes-
mo diante das dificuldades 

Equipe do Projeto Sonho de Natal se prepara para
iniciar a colocação das peças natalinas em Santa Fé A 10ª Câmara de Direito 

Público do Tribunal de Justi-
ça de São Paulo condenou o 
prefeito de Álvares Florence, 
Calimério Luiz Correa Sales, 
por improbidade administrati-
va, em razão de nepotismo na 
nomeação de duas sobrinhas 
para os cargos de secretárias 
municipais. A decisão deter-
mina a perda da função pú-
blica; multa civil correspon-
dente a três vezes o valor da 
remuneração percebida como 
prefeito; suspensão dos direi-
tos políticos por quatro anos; 
e proibição de contratar com o 
Poder Público, ou receber be-
nefícios ou incentivos fiscais, 
pelo prazo de três anos.

As sobrinhas também foram 
condenadas, com determina-
ção de pagamento de multa 
civil, correspondente a duas 
vezes o valor da remuneração 
percebida no exercício dos 
cargos.

Os réus alegavam que a sú-
mula vinculante do Supremo 
Tribunal Federal (enunciado 
nº 13) não se aplicaria a cargos 
de natureza política. No en-
tanto, o relator do recurso, de-
sembargador Marcelo Semer, 
destacou em seu voto que “a 
despeito do Supremo Tribunal 
Federal entender, a princípio, 
que não se tem como nepotis-
mo a nomeação para cargos 
políticos, o mesmo Tribunal 
excepciona a tese, defendendo 
que, nestas hipóteses, deve ser 
avaliada a situação concreta 
dos autos, caso a caso, para 
se aferir sobre eventual ‘troca 

A Associação Comercial e 
Empresarial, Sincomercio e 
Prefeitura Municipal de San-
ta Fé do Sul lançaram nesta 
manhã de terça-feira (15) a 
Camapnaha de Conscienti-
zação, “Não Dê Esmolas, Dê 
Oportunidade!”.

O lançamento aconteceu na 
sede da ACE e Sincomercio 
e contou com as presenças 
do Presidente Toninho do 
Martins, do Prefeito Ademir 
Maschio, da Presidente do 
Fundo Social Maria Lúcia 
Maschio, da Secretaria Fran-
ciele Maximiano Santana, do 
comandante da GCM Everson 
Merigh Pinha e assessores da 
secretaria de Ação Social.

O Prefeito Ademir Maschio 
pediu a colaboração de todos 
para que evitem dar esmolas 
e colocou toda a equipe da 
Assistência Social para auxi-
liar população e aumentar a 
conscientização para não dar 
esmolas.

Toninho Martis prometeu 
envolver todos os comercian-
tes na Campanha e destacou 
que é necessário manter um 
discurso único para evitar o 
aumento de pedintes nas ruas 
de Santa Fé do Sul.

Rotineiramente o CRAS 
faz acompanhamento dos mi-
grantes que chegam da região 
e estados vizinhos e, nos úl- Os vereadores Luiz Henri-

que Viotto – Macetão (PP), 
Claudecir dos Santos – Tupete 
(DEM), e Tiago Abra (PP) 
apresentaram um requerimen-
to questionando a Prefeitura 
sobre quando o Centro Dia 
do Idoso “Alfredo Augusto 
de Oliveira Gonçalves” vai 
iniciar suas atividades.

Os vereadores justificaram 
que o Ministério Público abriu 
um inquérito civil para inves-
tigar os motivos pelos quais a 
Prefeitura ainda não inaugurou 
o Centro Dia do Idoso, locali-
zado na Rua Treze, construído 
com recursos do Governo do 
Estado de São Paulo. 

Macetão falou sobre o re-
querimento: “Por que não está 
funcionando ainda? Será que 
vai ter alguém que vai defen-
der e falar que o prefeito tem 
razão? A população passa na 
frente daquele prédio e se per-
gunta se ninguém está vendo 
aquilo. Está abandonado, fe-
chado e os idosos precisando 

de um lugar para ir”, disse.
O vereador Vanderley Viei-

ra dos Santos – Deley (PPS) 
comentou a propositura: “Eu 
acho que já passou da hora, 
sim, e devemos cobrar o pre-
feito o motivo por que ainda 
não foi inaugurado. Nós, os 
dez vereadores, estamos pre-
ocupados com os idosos”.

Os vereadores indagaram 
o que está sendo feito pela 
Prefeitura para viabilizar o 
funcionamento do Centro e, 
caso a Prefeitura não tenha 
condições de manter o Cen-
tro, se alguma instituição de 
interesse público pode gerir a 
atividade.

O requerimento foi aprova-
do por unanimidade e enca-
minhado ao Poder Executivo, 
que tem até 15 dias úteis para 
enviar resposta ao Legislati-
vo. Todos os requerimentos 
e suas respostas ficam dispo-
níveis ao público no site da 
Câmara Municipal (www.
jales.sp.leg.br).

JALES

CONDENADO

Vereadores questionam
prefeitura sobre inauguração 

do Centro Dia do Idoso

Prefeito de Álvares Florence é
condenado por empregar parentes

de favores’ ou fraude à lei”.
O magistrado também afir-

ma que, no contexto em que 
se deu a nomeação das sobri-
nhas do prefeito, ficou claro o 
intento de favorecimento em 
virtude do parentesco, “em 
evidente caso de ‘empreguis-
mo’”, delineada a intenção em 
fraudar a lei para favorecer 
parentes, ao serem criadas 
secretarias “sob medida” para 
acomodá-las. “As sobrinhas 
do prefeito não possuíam 
qualquer experiência política 
para atuar como secretárias 
nas pastas em que nomeadas, 
nem mesmo formação técnica 
condizente com as matérias 
de sua competência.” O jul-
gamento teve a participação 
dos desembargadores Antonio 
Celso Aguilar Cortez e Torres 
de Carvalho. A decisão foi 
unânime.

Apelação nº1004819-
18.2017.8.26.0664

Sentença do Tribunal de Justiça 
determina perda da função pública

que os municípios enfrentam, 
trabalhamos muito para a re-
alização de mais um Sonho 
de Natal. Sabemos da impor-
tância do Sonho de Natal para 

o fomento do turismo e do 
nosso comércio no final do 
ano, além da preservação do 
meio ambiente com a retirada 
das garrafas. Dia 16 deste mês 

Santa Fé começa a ganhar 
um novo brilho, que poderá 
ser conferido dia 15 de no-
vembro", declarou o prefeito 
Ademir Maschio.

Associação Comercial e Prefeitura lançam Campanha para não dar esmolas

Cerca de 80 migrantes são atendidos mensalmente pela Assistência Social

timos meses o acolhimento 
aumentou bastante na Casa 
de Passagem e Albergue No-
turno que atrai ainda mais os 
migrantes. Neste locais são 
oferecidos marmitas no horá-
rio do almoço para as pessoas 
que não mora na cidade, ex-
ceto aqueles santafessulenses 
que vivem em situação de rua.

O fluxo de migrantes no 
município é em média 60 a 
80 atendimentos por mês, de 
acordo com levantamento 
feito desde janeiro. Na maio-
ria são homens, seguido de 
idosos e mulheres em menor 
quantidade.

As blitz da campanha vão 
acontecer nos faróis e nos 
principais cruzamentos do 
centro comercial, com exposi-
ção de faixas, banners, fixação 
de cartazes e distribuição de 
panfletos da campanha “Não 
Dê Esmolas”.

A campanha quer chamar a 
atenção de toda a população 
dos bairros e também na área 
comercial da cidade.

A mensagem da campanha 
diz que “além de não resolver 
o problema, o ato de dar es-
molas colabora para a perma-
nência das pessoas nas ruas e 
cria a ilusão de que é possível 

viver por meio da mendicân-
cia.”

A secretaria dispõe atual-
mente também de serviços de 
assistência aos migrantes que 
necessitam de passagens de 
ônibus para retornar a sua ci-
dade de origem. O atendimen-
to destas pessoas acontece no 
Creas até as 16h30m.

A Campanha também irá 
promover uma peça de Teatro 
- Amigo Invisível no Com-
plexo Turístico e Cultural, no 
dia 29 de outubro as 19h00m. 
Quem quiser contribuir pode-
rá levar um kilo de alimento, a 
entrada é franca.

Um homem, que ainda não 
teve a identidade relevada, é 
acusado de agredir a ex-mu-
lher e a irmã dela em frente 
a Cemei no bairro Santo An-
tônio, periferia de Fernandó-
polis. O caso foi registrado 
no início da tarde desta sexta-
-feira, dia 18.

Segundo relatos da vítima, o 
ex-companheiro teria desferi-
do uma “capacetada” e, além 
de atingir ela, também teria 
acertado uma criança de colo. 
Após o incidente, ela e a irmã 
entraram dentro da creche pe-
dindo ajuda. A Polícia Militar 
foi acionada, já que o agressor 
também chegou a invadir a 
Cemei, mas fugiu do local em 
uma motocicleta. O autor da 
agressão ainda não foi locali-
zado pelas autoridades.

Homem agride ex-mulher, criança e ex-cunhada em Fernandópolis
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Torcedores do Fernandópo-
lis arrecadaram pouco mais 
de R$ 4 mil reais e doaram 
como premiação para o elenco 
e comissão técnica do clube 
pela campanha na Segundona 
do Paulista – equivalente à 
quarta divisão do campeo-
nato estadual –. Júnior Bala, 
Potiguar, Talison – entre ou-
tros jogadores – e o treinador 
Júnior Paulista, receberam o 
dinheiro em mãos, na última 
quinta-feira.

O Fernandópolis está a uma 
vitória por dois gols de dife-
rença, no confronto contra o 
Marília, no próximo domingo, 
às 10h, em Fernandópolis, 

para conquistar o acesso para 
à Série A3 do Campeonato 
Paulista de 2020. A boa cam-
panha do time dentro de cam-
po não reflete os problemas 
enfrentados extracampo nesta 
temporada.

Entre os vários problemas, 
estão ônibus quebrado no tra-
jeto para o jogo; greve dos 
jogadores que acusaram o 
ex-presidente de ameaça com 
arma de fogo; presidente e 
vice presos em operação da 
Polícia Federal e o atraso nos 
pagamentos de jogadores, 
funcionários e comissão téc-
nica. São quase dois meses e 
meio de salários atrasados.

Para premiar a campanha 
feita pelos jogadores mesmo 
diante das adversidades, um 
grupo de torcedores teve a 
ideia de juntar R$ 500 – que 
estavam separados para fes-
tas de aniversário do grupo 
–, e fizeram uma "vaquinha" 
para arrecadar mais dinheiro 
para doar ao elenco. O grupo 
ganhou ajuda de diversos em-
presários, médicos e outros 
torcedores da cidade.

Gilmar Fúria Gavioli foi o 
organizador da campanha. 
O comerciante de 59 anos é 
torcedor fanático do Fernan-
dópolis e viu na vaquinha a 
oportunidade de premiar o 

elenco que não se abateu com 
os problemas enfrentados ao 
longo do ano.

– Estamos empenhados 
em ajudar os meninos que 
fizeram bonito no campeo-
nato, mesmo com todos os 
problemas que aconteceram 
e independente do acesso 
ou não, gostaríamos de pre-
miá-los porque gostamos 
demais do Fernandópolis 
e queremos que o time re-
presente bem a nossa cidade 
– disse.

Para o presidente José Fer-
nando Lemes da Silva, co-
nhecido como Zé do Gás, a 
ajuda é mais que bem-vinda 

ao Fernandópolis, mas dei-
xa claro que o dinheiro é um 
bônus e que os salários serão 
quitados em breve com ajuda 
dos empresários e da Federa-
ção Paulista de Futebol (FPF).

+ Tabela e classificação da 
Segundona

– Nós herdamos uma dívida 
muito grande da gestão pas-
sada. Hoje, o clube precisa de 
quase R$ 100 mil para quitar 
as dívidas trabalhistas com 
os funcionários, jogadores e 
comissão técnica. Estamos 
fazendo todo esforço possível 
para eles receberem em dia, 
mas estamos tentando com 
nossos empresários da cidade 

e com a Federação alguns re-
cursos extras para nos ajudar 
a quitar uma boa parte o mais 
rápido possível – disse o pre-
sidente do Fefecê.

O Fernandópolis decide o 
acesso para a Série A-3 de 
2020 e ainda a vaga para final 
da Segundona neste domin-
go, às 10h, diante do Marília, 
no estádio Cláudio Rodante, 
em Fernandópolis. O MAC 
venceu o jogo de ida por 2 a 0 
em casa, e pode ser derrotado 
por até um gol de diferença 
ou empatar, que conquista o 
acesso. O Fefecê precisa ven-
cer por, no mínimo, dois gols 
de diferença. 

Com salários atrasados, elenco do
Fefecê recebe doação de torcedores

Na semifinal da quarta divisão do Paulista e com chance de acesso, time luta contra problemas financeiros e torcedores se mobilizam e arrecadam R$ 4 mil para ajudar o elenco

O Programa Renasce Tietê 
realizará ações para despo-
luição de águas contaminadas 
com poluição difusa e ações 
para minimizar inundações  

Deputados da Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp) aprovaram 
na sessão desta terça-feira 
(15/10) projeto de lei que visa 
a despoluição do Rio Tietê e 
seus principais afluentes. A 
medida prevê um financia-
mento junto ao Banco Intera-
mericano de Desenvolvimen-
to (BID).

O Programa Renasce Tietê 
é voltado principalmente às 
questões relativas ao sanea-
mento básico que visa contri-

buir para a recuperação do Rio 
Tietê, realizando ações para 
despoluição de águas conta-
minadas com poluição difusa, 
ações para minimizar inunda-
ções com amortecimento de 
ondas de cheias a montante 
da Barragem da Penha, ações 
para prevenção de ocupação 
desordenada das várzeas e 
atenuação dos efeitos desta 
ocupação e dos consequen-
tes problemas ambientais, 
urbanísticos e sociais e para 
melhor qualidade de vida da 
população no entorno urbano 
da área de intervenção. 

Esta é uma das prioridades 
do atual Governo do Estado 
de São Paulo, está coerente 

com sua política de melhoria 
da qualidade de vida da po-
pulação e de preservação do 
meio ambiente, a disponibi-
lização em maior quantidade 
de equipamentos sociais e 
urbanos, a articulação com a 
comunidade e a cooperação 
institucional com os Municí-
pios limítrofes e atividades de 
educação ambiental. 

Para o líder do Governo na 
Alesp, Deputado Carlão Pig-
natari, as ações previstas no 
Programa Renasce Tietê bene-
ficiarão também, a longo prazo, 
o interior do Estado onde o rio 
Tietê ainda tem águas cristali-
nas e é um dos principais atrati-
vos turísticos do oeste paulista.

Deputados aprovam programa que visa recuperação do Rio Tietê

Atenção pais e responsá-
veis! Hoje sábado (19), os 
postos de vacinação estarão 
abertos para o dia “D” contra 
o sarampo em todo o Brasil.

Atenção pais e responsá-
veis! Neste sábado (19), os 
postos de vacinação estarão 
abertos para o dia “D” contra 
o sarampo em todo o Brasil. 
Todas as crianças de 6 me-
ses até menores cinco anos 
devem ser vacinadas nesta 
primeira etapa da Campanha 
Nacional de Vacinação contra 
sarampo! Essa é uma doença 
grave que pode deixar seque-
las por toda a vida ou até cau-
sar morte, principalmente nas 
crianças pequenas. Algumas 
das complicações que podem 
ocorrer são: pneumonia, per-

da de audição e inflamação 
no cérebro. Por isso, é preci-
so ter muito cuidado e prote-
ger nossos pequenos com a 
vacina, que é a única forma 
de evitar o sarampo. O Dia D 
é uma mobilização do Minis-
tério da Saúde em parceria 
com os Estados e municípios 
para proteger mais de dois 
milhões e meio de crianças 
brasileiras nessa faixa etá-
ria. Durante todo este sába-
do, mais de 41 mil unidades 
de saúde vão estar abertas. 
O secretário de Vigilância 
em Saúde do Ministério da 
Saúde, Wanderson Kleber, 
explica como a vacina ajuda 
a proteger: 

“A vacina do sarampo é 
altamente efetiva, capaz de 

induzir a proteção contra 
todos os genótipos do vírus 
circulante no mundo. A sua 
efetividade vai depender do 
número de doses prévias e da 
idade. A efetividade da vacina 
nas crianças menores de um 
ano é de 84%. Por isso que 
essa é a dose zero, por isso 
que nós não podemos deixar 
de vacinar a criança de acor-
do com o calendário vacinal, 
aos 12 meses e aos 15 meses, 
como nós estamos reiterando 
em todos os momentos que 
temos oportunidade de falar 
sobre isso”.

É importante destacar que a 
chamada “dose zero”, que foi 
aplicada em crianças menores 
de um ano, não substitui essa 
vacinação!  

Hoje será realizado Dia D de vacinação contra o sarampo para crianças
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